

EL TINTERO ROTO

Jorge Clot Beltrán

Image not found.

Capítulo 1

EL TINTERO ROTO

En la página en blanco que tenía enfrente, me di cuenta que había una enorme mancha de tinta, un poco más allá el tintero roto había vertido su contenido, dejando imprevisiblemente un pequeño espacio donde esa tinta derramada iba a crear con esa tinta ya perdida, un mensaje diferente, extraño y nuevo...

Cada mensaje que suelo escribir siempre es mejor que el anterior, porque su secreto es que es creado de la nada...

La mancha siempre persistirá, pero su tinta creó algo insólito en ese rincón del folio, por qué recuperar esa tinta parecía imposible, para crear algo tan inaudito...

Yo suelo ser ese tintero roto, esa mancha de tinta en el folio, porque tengo esa capacidad de crear esperanzas de la nada...

Un auténtico vencedor siempre es quién no esconde sus cartas, un auténtico vencedor es quién tiene el valor aún que todos-as o casi todos-as no crean en él...

Hice una lectura conjunta en una web, a la que suelo ser asiduo, con regalo de un ejemplar firmado a quién ganara un sorteo entre los que quisieran leerlo...

Fueron tan solo cinco las lecturas, pero tres premiadas con diamante por los responsables de la web, evidentemente ocasioné muchas envidias por usuarios que no podían entender cómo era posible que premiaran a un libro con una sintaxis tan desastrosa...

En realidad el premio fue a las reseñas de mataor no al propio libro, pero lo dicho aunque fuera a las reseñas en parte algo del premio me salpicaba, lo que me enojó en gran medida, era que ciertos usuarios fueran con los lloros a los responsables de la web, pero lo peor de todo es que esos usuarios fueran grandes lectores...

Lo que tampoco puedo explicarme que los diamantes son premiados con veinte euros cada diamante, yo nunca gané uno, pero siempre debes de ser humilde ante todo... No los he ganado, pero mi libro da que hablar y la poca gente que habló de él, más del 50 % fueron premiados, acaso eso no es un premio a mi libro???

[http://www.ciao.es/Mataor Jorge_Clot_Beltran__3054058](http://www.ciao.es/Mataor_Jorge_Clot_Beltran__3054058)

Respuesta a esta frase

Yo soy más optimista, no todo está podrido. Y si nos lo proponemos, las personas siempre podemos cambia a mejor.

Dudo que lo seas, por un sencillísimo motivo, eres de ideas fijas...No te confundas amiga mía, positivismo o negativismo con REALIDAD...

El mundo está podrido, hambre, guerras, tauromaquia, corrupción, bla, bla, bla ,y quién no quiera verlo es ciego de la realidad, otra cosa, claro que todos podemos cambiar a mejor, pero ten en cuenta que no solo yo...Mi forma de ser tan positiva no me tapa los ojos...

UN ABRAZO DESDE EL ALMA